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Цена свободная

Здравствуйте, друзья!
Сегодня 14.05.2021г, пятница, вечер. Бронхитный кашель и

температура остались позади. Заполняю колонку редактора и
отправляю газету для вёрстки Василию Юрьевичу Пушкину.

12 мая 2021г был в гостях у Дмитрия Крылова в его теле-
программе «Горожане хотят знать» и, на мой взгляд, мы опять
сумели донести до телезрителей слова правды. Иначе бы дан-
ное видео на Ютубе на заблокировали.

Как всегда, я цитировал строки из газеты, которые помимо
слухового влияния на телезрителей сопровождались и видео-
рядом. Возможно, подписка чуть-чуть подросла именно за счёт
этих телезрителей.

Ставя вопрос об установке памятника Сталину в г.Сталинг-
раде, счёл возможным приоткрыть завесу из жизни его внуков и
правнуков. Именно правнук Сталина Яков Джугашвили ждёт
решения городских властей о восстановлении справедливости
в отношении его прадеда.

Помимо газеты вокруг меня бурлят страсти по меньшей мере
по 10 вопросам. Электронные письма вереницей уходят и при-
ходят, и везде это боевые действия, когда тебя постоянно ловят
в свои прицелы функционеры из органов власти.

В данном номере идут два материала за подписью Му-
хина Ю.И.

Как вы заметили, мы обошли стороной события, о которых
можно с уверенностью сказать, что «Последнее прибежище для
негодяев –патриотизм». Правящий сионо-фашистский режим ка-
ких только ужимок не совершает, пытаясь примазаться к Побе-
де над сионо-германским фашизмом.

В общем, всё идёт в штатном режиме, люди перестают ша-
рахаться от газеты, т.к. видят оценку ситуации, совпадающую с
их собственными взглядами.

Моя задача, как редактора, выстроить новостной ряд так,
чтобы сквозь мозаику публикаций была видна суть проис-
ходящего.

Вновь напоминаю: подписка, подписка, подписка-это дове-
рие и поддержка, ядро сопротивления, разящее наших недру-
гов наповал. До 20 июня вы можете сделать контрольный выс-
трел в голову пожирающих страну рептилий.

Священник Павел Флоренский писал: «Жизнь пролета-
ет, как сновидение, и ничего не успеваешь сделать за мгно-
вение жизни. Поэтому надо обучаться искусству жизни –
самому трудному и самому важному: насыщать каждый
час существенным содержанием и помнить, что он никог-
да не повторится». Так давайте не будем терять время.
Если не мы, то больше некому!

(Продолжение на стр. 2)

«Ну что, если б это не евреев было в России 3 милли-
она, а русских; а евреев было бы 80 миллионов - ну, во
что обратились бы у них русские и как бы они их третиро-
вали? …Не обратили ли бы прямо в рабов? Хуже того: не
содрали ли бы кожу совсем? Не избили бы дотла, до
окончательного истребления…?»

(Ф. М. Достоевский)

Колонка редактора
Жить во лжи, не видя Правды,
Что ещё страшнее может быть?
Враг давно стреляет, выйдя из засады,
Наша очередь фашистов в Сталинграде бить!

ВНУК СТАЛИНА И ПОДЛЕЦЫ
«КОМСОМОЛЬСКОЙ ПРАВДЫ»

Внук Сталина Евгений Ольга Голышева

К Дню Победы «Комсомольс-
кая правда», понятное дело, не
удержалась, чтобы не облить сво-
им дерьмом хоть какого-нибудь
ветерана https://www.kp.ru/daily/
27274.3/4407266/, посему выбра-
ла для этого ныне уже умершую
участницу Великой Отечествен-

ной войны Ольгу Голышеву.
Выбрала за то, что Голыше-

ва была женой сына Сталина
Якова и родила Сталину внука
Евгения. Пара слов о предложен-
ной вам для ознакомления мер-
зости, написанной журналистка-
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ми «Комсомольской правды» –
женщинами как бы «высокой со-
циальной ответственности».

Во-первых, их словесный по-
нос о том, что сын Ольги Голы-
шевой, Евгений, не является сы-
ном Якову Джугашвили, не зна-
ешь, как и расценить. Этот факт
рассматривался ещё в 2010 году
Пресненским судом Москвы в
ходе рассмотрения иска Евгения
Джугашвили к «Эхо Москвы» в
защиту чести и достоинства деда,
на котором дебильный Мотя Га-
напольский с визгливым подвы-
ванием Венедиктова тоже крича-
ли, что Евгений Яковлевич не
внук Сталина, и требовали экспер-
тизы ДНК. И суд бы пошёл им
навстречу и не признал бы Евге-
ния Джугашвили внуком Сталина
(судья изворачивался, как мог, и
даже потребовал доказать, что
сам Яков Джугашвили был сыном
Сталина, для чего пришлось ра-
зыскивать церковную книгу с за-
писью о крещении Якова), но су-
дье просто деваться было неку-
да при виде документов о рожде-
нии Евгения, в которых отцом был
указан Яков Джугашвили, при
виде постановлений Совета Ми-
нистров СССР, в которых Евгений
Джугашвили был безоговорочно
назван внуком Сталина.

Во-вторых, поскольку я, в той
или иной мере, являюсь биогра-
фом Якова Джугашвили, и в кни-
ге «Трагедия Сталина и его сыно-
вей» собрал данные и о его мир-
ной жизни, и о его гибели в бою, и
о фальсификации немцами про-
пагандисткой лжи о том, что Яков,
якобы, сдался им в плен, то счи-
таю себя обязанным дать пояс-
нения к этой мерзкой клевете
«Комсомольской правды».

Если говорить о жёнах сына
Сталина, Якова (который из-за
особенностей биографии был
очень сложным подростком, к
примеру, по приезду в Москву
Яков практически не знал русско-
го языка, а учиться должен был в
русской школе), то начать надо с
1926 года. В том году 19-летний
Яша, окончив среднюю школу (тог-
да 9 классов), а также электро-
техническую школу в Сокольни-
ках и работавший простым элект-
риком в Ленинграде, объявил о
своем желании жениться на 16-
летней девушке Зое Гуниной. Ра-
зумеется, Сталин был против
этого глупого поступка, глупого со
стороны Якова, который еще не
стал тем, кто может обеспечить
семью, и которому, по мысли Ста-
лина, надо было еще получить
высшее образование.

Но Сталин не учёл, что его сын
– самолюбивый грузин.

Представьте положение Яко-
ва – с одной стороны, его честь и
достоинство в глазах любимой
девушки, которой он уже пообе-
щал жениться, а с другой сторо-
ны, сыновья невозможность пой-
ти против воли отца. Положение

было безвыходное, и Яков нахо-
дит единственный для себя вы-
ход – он застрелился. Правда,
большинство не связанных с ме-
дициной людей уверено, что сер-
дце находится в груди слева (оно
там стучит сильнее). На самом
деле сердце практически посре-
дине груди (если точно, то одна
треть справа от оси и две трети
слева), посему, стреляя просто в
левую половину груди, можно
промахнуться. И Яков промах-
нулся. Тем не менее, Яков нахо-
дился в больнице очень долго –
три месяца.

В начале 30-х в Москву из Ле-
нинграда перебирается тесть
Сталина, отец его жены Надеж-
ды, Сергей Яковлевич Аллилу-
ев, он получает квартиру в пра-
вительственном доме, и Яков
живет у него.

А у С.Я. Аллилуева был брат
Михаил, живший в Урюпинске с
женой Матреной, дочерью Ниной
и двумя взрослыми внучками
Августиной и Конкордией. Этот
М.Я. Аллилуев в Урюпинске жил
в половине дома, а вторую поло-
вину занимала семья столяра
П.А. Голышева, состоявшая из
жены-портнихи и четырех доче-
рей. Третья по возрасту дочь Го-
лышева Ольга (1909 г. рождения)
дружила с Августиной. Около
1934 года Августина и Ольга вме-
сте оказались в Москве – Авгус-
тина остановилась у своего дво-
юродного деда С. Аллилуева (у
которого и жил Яков). А Ольга,
приехав поступать в авиационный
техникум, остановилась у своей
тёти (сестры матери) на Большой
Полянке. Как-то подруги догово-
рились вместе провести вечер и
назначили встречу в Александ-
ровском саду, с Августиной при-
шел и Яков, здесь он и познако-
мился с Ольгой.
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Ольга и Яков начали встре-
чаться и полюбили друг друга.
Яков представил Ольгу отцу и
семье, и невестка всем понра-
вилась – девушка была краси-
ва, умна, скромна, образованна
и продолжала учёбу, любила
музыку и чуть ли ни самоучкой
хорошо музицировала (денег на
консерваторию у ее отца-столя-
ра не хватило). Молодые жили,
но брак не регистрировали, ско-
рее всего, не придавая этому
значения, поскольку по тем вре-
менам, скажем, члены Прави-
тельства СССР и руководители
партии редко были официально
зарегистрированы со своими
женами.

Однако в это же время Яков
знакомится с женщиной, которая
из-за обилия предшествовавших
мужей больше известна под де-
вичьей фамилией Мельцер.
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Как бы то ни было, но Яков
становится любовником Юлии

Мельцер (или Бессараб).

Возможно, Яков смотрел на
эту связь с Юлией, как на очеред-
ную, привычную и побочную побе-
ду в своих амурных делах, но Оль-
га на это смотрела по-другому. Она
обиделась, резко прервала отно-
шения с Яковом, бросила учёбу в
техникуме и уехала к отцу в Урю-
пинск. Не сильно она ценила род-
ство с вождём народа. Видимо в
это время ее беременность была
еще в начальной стадии, допуска-
ющей аборт, поскольку в семье
Голышевых возникли сомнения,
что делать? Сомнения, которые
разрешил отец Ольги, настоявший
на том, чтобы она рожала. И 11
января 1936 года она родила сына
Евгения. Голышевы были едино-
душны, и Ольга записала сына в
ЗАГСе на фамилию Голышев.

Как только Ольга выехала из
московской квартиры в Урюпинск,
Юлия Мельцер начала «ковать
железо, не отходя от кассы»:
«уцепилась за него (Якова) мер-
твой хваткой и, по существу, же-
нила его на себе: в один прекрас-
ный день она заявилась к нему с
чемоданами и осталась жить.
Надо думать, что Юлия очень
спешила оформить брак офици-
ально, ведь через месяц у Якова
в Урюпинске должен был родить-
ся сын, и Яков мог и передумать
жениться на Юлии.

Началась война, советский на-
род испытывал колоссальное на-
пряжение в стремлении одолеть
врага – советские женщины ста-
новились к станкам и надевали
военную форму, воюя зенитчика-
ми, санитарками. связистками,
лётчиками. И не только советские
женщины. Дочь британского пре-
мьер-министра У. Черчилля Сара
пошла в армию и служила в ВМС,
принцесса Елизавета, нынешняя
королева Великобритании, насто-
яла перед отцом-королём на раз-
решении поступить в армию, и слу-
жила автомехаником.

И только женщин в окружении
Сталина эта война как-бы не ка-
салась. Дочь Сталина Светлана,
не нашла никакого лучшего лич-
ного участия в войне своего наро-
да, чем поступить на филологи-
ческий факультет и выйти замуж.
Матери внуков Сталина от сыно-
вей тоже были заняты сами со-
бой. И только Ольга осознавала
себя частицей своей Родины. Ос-

тавив сына на попечение матери
и старшей сестры, она окончила
курсы медсестер и ушла на
фронт, провоевала всю войну,
была тяжело ранена, лечилась в
госпитале в городе Сочи, была
награждена медалями. Но вер-
нёмся в предвоенные годы.

Юлия Мельцер была дочерью
еврейского купца второй гильдии
из Одессы. Еврейская энциклопе-
дия сообщает, что Юлия (Юдифь)
Исааковна Мельцер родилась в
1911 году, то есть, энциклопедия
омолодила девушку на 5 лет. Ее
отец после революции пытался
вместе с капиталом вывезти се-
мью за границу, но ГПУ помеша-
ло и тому, и другому, тогда отец
отдал Юлию замуж.

Кстати, единственная профес-
сия Юлии, о которой упоминает-
ся, – танцовщица. Та же энцикло-
педия сообщает, что: «От перво-
го брака (муж – инженер) имела
ребенка», – но куда делся этот ре-
бенок, не сообщает. Надо думать,
что при следующем замужестве
Юлия оставила ребенка инжене-
ру на память о себе.

Ну и момент, который никем,
кроме меня, пока не рассматри-
вается (выделено мною):

«…доктор исторических наук
Сергей Девятов, который по со-
вместительству является на-
чальником Центра по связям с
прессой и общественностью
Федеральной службы охраны
(ФСО), сообщил, что отече-
ственные и зарубежные архивы,
в том числе личный архив семьи
Сталина, косвенно подтвержда-
ют версию о том, что его стар-
ший сын Яков Джугашвили никог-
да не был в немецком плену в
годы ВОВ. По мнению Девято-
ва, немцы могли инсценировать
плен сына Сталина.

Девятов озвучил такие дан-
ные на прошедшем недавно
«круглом столе» «Проблемы
публикации источников по исто-
рии России ХХ века», посвящен-
ном рассекречиванию материа-
лов из архивов ФСБ России. По
словам Девятова, «проведенные
объективные криминалистичес-
кие исследования, в том числе
почерковедческие, говорят о
том, что, скорее всего, это
было активное пропагандистс-
кое спецмероприятие немецких
спецслужб».

«Существует около 10 фото-
графий Якова Джугашвили в пле-
ну, – пояснил историк. – Специа-
листы одного из центров Мино-
бороны проанализировали их.
Это очень грамотный фотомон-
таж. Скорее всего, были исполь-
зованы те фотографии, кото-
рые были найдены на теле по-
гибшего старшего лейтенанта
Джугашвили».

Вдумайтесь. Можно согла-
ситься, что Яков взял на фронт и
носил в кармане или в походном
чемодане фотографии Юлии или
дочери, маленькой Галины, но за-
чем ему на фронте 10 собствен-

(Продолжение, начало на стр.1)
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ных старых фотографий? На од-
ной из фотографий в немецких
листовках Яков Джугашвили как
бы сидит в окружении немцев, но
сидит в своей старой охотничь-
ей куртке, которая у него оста-
лась в Москве.

Но немцы-то эти сугубо се-
мейные фотографии Якова Джу-
гашвили имели! Откуда?

Поэтому как тут не вспомнить,
что Юлия Мельцер перед войной
ездила в Германию, как не вспом-
нить, что после того, как немцы
начали разбрасывать листовки с
якобы «сдавшимся Яковом»,
Юлию арестовало НКГБ и два
года она находилась под след-
ствием. Только ли как жена сдав-
шегося в плен? Или у неё пыта-
лись выяснить, откуда у немцев
семейные фотографии Якова?

Жена родного дяди Якова,
Мария Сванидзе, жившая в семье
Сталина и тоже, кстати говоря,
еврейка, об этой жене своего пле-
мянника оставила в дневнике за-
пись: «...она хорошенькая, стар-
ше Яши – он у нее пятый муж...
разведенная особа, не умная, ма-
локультурная, поймала Яшу, ко-
нечно, умышленно все подстро-
ив. В общем, лучше, если б это-
го не было».

Артем Сергеев вспомнил под-
слушанный разговор Сталина с
этими тетушками, но, наверное,
так и не понял всю горечь слов
Сталина: «Когда они только ещё
встречались, сидели как-то на
даче какие-то тётушки-род-
ственницы и говорили, что вот
Яша собирается жениться. Она
– танцовщица из Одессы. Не
пара. Сталин сказал: «Кто-то
любит принцесс, а кто-то – дво-
ровых девок. Ни те, ни другие от
этого ни лучше, ни хуже не ста-
новятся. Вам что, мало того,
что уже было?»» Да, Сталин по-
мнил, что было, – попытка Якова
покончить с собой, начисто пара-
лизовала Сталина, как отца.

Не могу не отдать должное
дочери Якова Галине в ее борьбе
за честное имя отца (она доказы-
вала, что Якова не было в плену
и что он убит в бою).

 Ольга Павловна Голышева
умерла в 1957 году.

При жизни у Сталина было
восемь внуков, но если бы Ста-
лин вернулся в наше время и его
спросили, сколько их у него, то он
бы ответил, что у него всего один
внук – Евгений Джугашвили.

https://cdn.trend.az/2016/12/22/
evgeniy_dzhugashvili_221216.jpg

Не потому, что он и внешне
вылитая копия своего деда, а по-
тому, что из всего довольно мно-
гочисленного потомства Сталина,
только Евгений Яковлевич высту-
пил на защиту чести и достоин-
ства своего деда, только Евгений
Яковлевич остался верен идеа-
лам Сталина.

Вот именно это подлецы
«Комсомольской правды» и не
могут ему простить.

Ю.И. Мухин

Что выстрелило в Казани?
Эти кровавые истории всего лишь начало.

«Российские власти проана-
лизируют эффективность суще-
ствующих мер и проработают
ужесточение правил оборота
гражданского оружия в связи с
ситуацией в школе в Казани, зая-
вил пресс-секретарь президента
Дмитрий Песков».

Ну да, конечно… Меньше ору-
жия – больше безопасность. Но
убивать можно и без ружей. Мож-
но, например, давить автомоби-
лем. Ужесточить правила пользо-
вания автомобилями? Но убивать
можно и не автомобилями. Жертв
могло быть гораздо больше, если
бы Ильназ Галявиев устроил
поджог школы. Так надо запре-
тить спички? Но поджог можно
устроить и с помощью электри-
чества. Надо запретить электри-
чество? Можно убивать топором,
столовым ножом, вилкой, кирпи-
чом, табуретом… Было бы же-
лание. Почему появляется такое
желание?

Я не буду говорить о канве
событий в казанской школе, об
этом написали и напишут предо-
статочно. И сейчас будут гово-
рить о чем угодно, но только не о
главном. Много шума, чтобы за-
болтать ситуацию. В заголовках
новостей сейчас пишут, что Иль-
наз Галявиев признался, что
«всех ненавидел». Вы думаете
эта ненависть только у одного
особенного мальчика? А что во-
обще у нас с молодежью проис-
ходит – интересует вообще кого-
то? Вот уже хорошо известные
данные: «Из России в настоящее
время хотели бы эмигрировать
53% граждан в возрасте от 18 до
24 лет. Этот показатель достиг
максимума с 2009 года. Об этом
свидетельствуют данные «Лева-
да-центра», пишет The Bell». По-
чему больше половины молоде-
жи желает просто свалить из
России – куда глаза глядят? По-
чему, если в советское время,
мальчики мечтали стать космо-
навтами, то сейчас, в прекрасное
путинское время, они мечтают
убить как можно больше потому,
что всех ненавидят и очевидным

образом не слишком хотят жить?
Что происходит со страной?

Почему народ вымирает, по-
чему растет смертность и падает
рождаемость? У этого всего - ка-
кие причины? Страну лишили бу-
дущего, в людях убили надежду,
лишили возможности собираться
больше трех человек, все сжали
в тисках прокуратуры и Росгвар-
дии, усиливая атмосферу темной
безсмыслицы. Народ намеренно
погрузили в состояние безыс-
ходной депрессии. Так там что –
внутри этой депрессии – может
родиться? Только глубочайшее
психическое неблагополучие.
При этом докопаться до того, на-
сколько плохо обстоит дело –
весьма непросто.

Вот материал с сайта "Извес-
тий" от 25 августа 2018 г.: «Всё
меньше россиян страдают ду-
шевными расстройствами, гово-
рит статистика Минздрава. Чис-
ло россиян с психическими рас-
стройствами сократилось на 6%,
сообщили в Минздраве.

Шесть лет назад цифры были
иные. В научном центре психи-
атрии им. Сербского заявляли,
что из-за психических рас-
стройств за несколько лет коли-
чество инвалидов увеличилось
на 13%. В 2016 году были обна-
родованы тревожные цифры по
распространению психических
расстройств среди детей и под-
ростков: в регионах Центрально-
го федерального округа их час-
тота выросла на 13%».

А что случилось с 2012 года
(если отсчитать шесть лет от
2018), что статистика по психи-
ческим расстройствам вдруг
улучшилась? Причем тут же, в
этом же материале сообщается,
что и в 2016 году у подростков
все было очень неблагополучно.
И не только у подростков. Вот
информация с сайта «Радио Сво-
бода»: «В 2016 году (это после-
дние данные ВОЗ такого рода)
Россия входила в первую трой-
ку государств с самыми высоки-
ми общими показателями само-
убийств на душу населения – 26,5

на 100 тысяч человек.
А по числу мужских суици-

дов и вовсе являлась мировым
лидером – 48,3 самоубийств
каждый год на каждые 100 ты-
сяч мужчин».

Сайт NEWSru.com 30 января
2007 г. писал: «Россия лидирует
по числу психических рас-
стройств. Во всем мире происхо-
дит рост числа психически боль-
ных людей.

По прогнозам Всемирной орга-
низации здравоохранения, к 2020
году психические расстройства
войдут в первую пятерку болез-
ней, ведущих к потере трудоспо-
собности.

В России показатели хуже,
чем среднемировые. Если в мире
около 15% нуждаются в психиат-
рической помощи, то в России их
число достигает 25%. Эксперты
отмечают: по сравнению с 90-ми
количество клиентов психиатри-
ческих клиник в России увеличи-
лось почти в два раза. Выросло
число страдающих такими серь-
езными психическими заболева-
ниями, как шизофрения, маниа-
кально-депрессивный психоз и
эпилепсия. А невротические рас-
стройства и депрессии приобре-
ли статус массовых. Они уже за-
няли "почетное" второе место пос-
ле сердечно-сосудистых заболе-
ваний, пишет газета "Новые Из-
вестия"».

То есть, все было очень не-
хорошо.

Вот сообщение с РБК от 10
октября 2012 г. «В России возрос-
ло число людей, страдающих от
психических заболеваний, заяви-
ли в Государственном научном
центре социальной и судебной
психиатрии им. В.Сербского. Из-
за расстройств психики в после-
дние годы на 13% увеличилось
количество инвалидов. Медики
фиксируют множество попыток
суицида: среди детей и подрост-
ков, например, попытку покон-
чить с собой предпринимал каж-
дый 12-й. А каждому пятитысяч-
ному это удавалось, сообщает
"Первый канал".

Больные с психическими
расстройствами в среднем живут
на 15 лет меньше здоровых лю-
дей. Неврозы и психозы - причи-
на 20% преждевременных смер-
тей в России».

Вот сообщение с «Лента.Ру»
от 10 ноября 2014 г. с подзаголов-
ком «Почему по количеству детс-
ких суицидов Россия занимает
первое место в мире»: «После-
дние два месяца пресса чуть ли
не ежедневно сообщала о само-
убийствах подростков. Дети сво-
дят счеты с жизнью в Москве,
Питере, Челябинске, Туле, Иркут-
ске... По официальной статисти-
ке, ежегодно 16 подростков из
каждых 100 тысяч убивают себя.
Эти цифры почти в три раза выше
среднемировых. Два года назад
на фоне очередной волны детс-
ких самоубийств федеральные
власти обещали разработать го-
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сударственную программу про-
филактики суицидов. Однако ни-
каких подвижек нет. Между тем
эксперты осторожно прогнозиру-
ют, что в ближайшие годы печаль-
ная статистика может пойти
вверх. Экономический кризис и
социальная нестабильность —
благодатная почва для «эмигра-
ции» на тот свет. По словам заве-
дующего кафедрой криминальной
психологии факультета юриди-
ческой психологии Московского
городского психолого-педагоги-
ческого университета Сергея Ени-
колопова, никакие государствен-
ные программы не заставят на-
род полюбить жизнь. Главное, что
нужно для этого, — стабильная
социальная обстановка.

— В Советском Союзе и в дру-
гих странах, когда кривая суици-
дов падала, специалисты отме-
чали, что в обществе ощущался
социальный оптимизм. Народ ве-
рил, что завтра будет лучше, чем
вчера. Заразны ведь не только
суициды. Счастье, радость также
прекрасно транслируются друг
другу. А когда все вокруг твердят,
что все плохо, а впереди нас ждет
вообще ужас, у подростков теря-
ется вера в будущее. Они же не
идиоты, и отчетливо понимают,
что вряд ли смогут заниматься
тем, чем хотелось бы. Люди хо-
тели бы получать высшее обра-
зование, но реально они понима-
ют, что будут продавцами, офи-
циантами. То есть для огромного
количества молодежи, которые
хотят реализоваться, будущее не
очень радужно».

В статье сказано: «экономи-
ческий кризис и социальная не-
стабильность — благодатная по-
чва для «эмиграции» на тот
свет». А что изменилось в Рос-
сии в последние годы? Что улуч-
шилось? Откуда радужные отче-
ты Минздрава?

Статья с "Медпортала" от 15
июня 2017 г.:

«По данным ВОЗ, в мире к
2020 году психические расстрой-
ства войдут в первую пятерку за-
болеваний, ведущих к потере тру-
доспособности.

В России ситуация осложня-
ется увеличением числа невро-
тических расстройств, связанных
с алкоголизмом, бедностью и
стрессами на работе.

За последние годы из-за пси-
хических расстройств на 13% воз-
росло число инвалидов. Это
очень тревожные цифры, так как
специалисты предполагают, что
из-за стигматизации психических
расстройств в России люди об-
ращаются за психиатрической
помощью только в самых крайних
случаях, и огромное количество
больных остаются без обследо-
вания и квалифицированного ле-
чения. Большую роль в отрица-
нии психического расстройства у
русского человека играет его сво-
еобразный менталитет: больным
быть стыдно, а особенно стыдно
быть психическим больным.

В России до 40% населения
имеют признаки какого-либо нару-
шения психической деятельности.

Наиболее распространенные
психические расстройства – фо-
бии и различные навязчивые со-
стояния, а также панические и
стрессовые расстройства.

При этом статистика Росста-
та показывает, что, несмотря на
общий рост заболеваемости на-
селения России (+ 8% c 2000
года), по количеству взятых на
диспансерный психиатрический
учет складывается впечатление
о существенном, практически
двукратном, снижении заболева-
емости психическими расстрой-
ствами (- 47% за тот же период).
С 1995 года по 2014 год количе-
ство лиц, взятых под наблюдение
с диагнозом психического рас-
стройства или расстройства по-
ведения, сократилось на 53% с
93,1 до 44,1 на 100 тыс. населе-
ния. В т.ч. отмечается снижение
количества взятых под наблюде-
ние по всем отдельным группам
психических расстройств

Эта любопытная картина мо-
жет объясняться сразу несколь-
кими причинами:

- изменение диагностических
критериев психиатрических забо-
леваний;

- либерализация диспансерно-
го учета психиатрических больных;

- изменение структуры заболе-
ваемости;

- снижение доступности меди-
цинской помощи и, как следствие,
выявляемости психических забо-
леваний.

Парадоксально, но при этом
отмечается уменьшение доступ-
ности психиатрической помощи в
нашей стране за последние 20
лет. Так, с 1995 года по 2014 год
число психиатрических коек со-
кратилось на 22%, в 1995 году их
было 12,7 на 10 тыс. населения, а
в 2014 - уже 9,8. Не хватает также
и специалистов. На сегодняшний
день в области психиатрической
и наркологической помощи рабо-
тают примерно 16 тыс. специали-
стов, среди которых порядка 4,5
тыс. психотерапевтов, 5,5 тыс.
наркологов и полторы тысячи
социальных работников. Психи-
атров на всех – не более 5 ты-
сяч. На сегодняшний день дефи-
цит психиатров в лечебных уч-
реждениях страны стремится к
40–45%. Все эти данные склады-
ваются в довольно тревожную
картину, и особенно серьезные
опасения вызывает тот факт, что
огромная доля россиян, страда-
ющих психическими или невро-
тическими расстройствами, избе-
гает лечения».

Вы понимаете, что происхо-
дит? Помощь уменьшается, а ста-
тистика улучшается.

Вот еще информация -
12.10.2018 г. «Федеральное аген-
тство новостей»: «Проблема пси-
хического расстройства стано-
вится все более актуальной. Так,
в 1991 году показатели инвалид-

ности по психическим расстрой-
ствам были равны 370 человек на
100 тысяч, а в 2016 году на 100
тысяч приходилось более 700
человек. По мнению специалис-
тов, это может быть связано с тем,
что число психотерапевтов в
России уменьшается. Например,
с 2011 по 2016 года оно снизилось
на 21,25%».

Русская служба BBC 9.09.2019
г.: «Россия входит в первую трой-
ку государств с самыми высоки-
ми показателями самоубийств на
душу населения, а по числу суи-
цидов среди мужчин и вовсе яв-
ляется мировым лидером.

Во многом потому, что росси-
яне-мужчины убивают себя почти
в семь раз чаще, чем женщины».

«МК» 07.01.2020 г.: «Россия по
статистике ВОЗ занимает первое
место в мире по самоубийствам
среди мужчин - 48,3 на 100 тысяч
граждан.

Средний по миру показатель
— 13,9». Хорошо улучшение?

А вот данные с сайта https://
op enba se .o n l i n e / c ta t i s t i k a -
samoubijstv-po-stranam/: «ТОП-10
стран по количеству самоубийств
на 100 000 человек населения в
2020 году:

1. Литва – 31,9 человек. При-
балтийская республика сохраня-
ет первое место по количеству
самоубийств в мире.

2. Российская Федерация —
31,0. Расположилась на втором
месте, но назвать его почетным
не поворачивается язык. От тако-
го успеха нужна держаться и при-
кладывать все усилия, чтобы его
избежать. По официальным ста-
тистическим данным от Росстата
в России в прошедшем году за-
фиксировано 16 983 случая суи-
цида, что на 100 000 населения
составляет 11,6 человек, но оста-
ются большие сомнения в досто-
верности данной информации, так
как смертность в рамках статис-
тической погрешности не может
уменьшаться с такой аномальной
скоростью по отношению к 2000
году (см. данные 2000-2010)».

Вот именно. Скорее всего
улучшаются именно данные, а не
реальная ситуация.

6 января 2020 г, Newsru.com:
«Число самоубийств среди со-
трудников правоохранительных
органов продолжает увеличи-
ваться: известно, как минимум, о
56 подобных случаях за 2019 год,
и это только из открытых источ-
ников. Информацию о суицидах
полицейских в МВД скрывают,
поэтому реальное их количество,
скорее всего, выше. О тех случа-
ях, которые просачиваются в
СМИ, известны чаще всего лишь
незначительные подробности, а
причины самоубийств почти ни-
когда не называются, сообщает
"МБХ медиа". Например, 20 сен-
тября сразу два сотрудника Рос-
гвардии в разных регионах покон-
чили жизнь самоубийством. В
Вологодской области майор поли-
ции облил себя бензином и под-

жег во время проверки вышесто-
ящим подразделением. В Иванов-
ской области повесился росгвар-
деец. Позже в ведомстве сообщи-
ли, что начали проверку по факту
этих случаев, однако о ее итогах
ничего не известно».

Сообщение с Рамблер от 22
ноября 2018 г.: «В России растет
число людей с серьёзными ду-
шевными недугами. У людей от-
мечаются запущенные психичес-
кие недуги. Количество душевно-
больных в России увеличивает-
ся год от года. По оценке главно-
го психотерапевта Свердловской
области Михаила Перцеля, около
40% посетителей российских по-
ликлиник страдают депрессивны-
ми расстройствами. Но адекват-
ную психиатрическую помощь
получают не больше 10% людей.
Другие распространённые диаг-
нозы россиян — различные невро-
зы, фобии, шизофрения. По мне-
нию врача-психиатра, руководи-
теля Центра охраны психическо-
го здоровья РАМН Татьяны Кры-
латовой, около 80% людей в Рос-
сии в той или иной степени нуж-
даются в помощи психиатра».
(doctor.rambler.ru)

80% нуждаются в помощи
психиатра! Почти все население
России.

А потом запустили пандеми-
ческую панику и последовал
вполне предсказуемый результат.

«Известия», 28 февраля 2021
г.: «В России увеличилось число
граждан с психическими рас-
стройствами. В разных регионах
страны прирост составил от 10 до
30% процентов. Лидером по коли-
честву обращений к психиатрам
стал Санкт-Петербург — там оно
увеличилось на треть, рассказа-
ла руководитель отделения ле-
чения пограничных расстройств и
психотерапии Центра имени Бех-
терева Минздрава РФ Татьяна
Караваева. По словам врача, рез-
ко выросло число пациентов с
тревожными расстройствами,
«ставшими реакцией на измене-
ние ситуации и поток негативной
информации». Похожие данные
приводят и московские эксперты.
Число обращений к психологам в
прошлом году увеличилось на
28%, отметили в столичном де-
партаменте труда и социальной
защиты. По данным ведомства, в
период с 1 марта по 31 декабря
на телефон неотложной психоло-
гической помощи поступило бо-
лее 71 тыс. звонков. Большая
часть жалоб оказалась связана
со стрессовыми и депрессивны-
ми состояниями, переживаниями
о здоровье, зависимостями, кон-
фликтами в семье, обидами и про-
блемами одиночества».

Говорить на этом фоне об от-
дельном безумном мальчике, все
равно, что обсуждать отдельную
метастазу и не говорить об онко-
логии. Опухоль захватила орга-
низм и безумные мальчики – это
всего лишь предвестники…

В. Пушкин
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Dmitriy Zuyev

ИЗ ПРОШЛОЙ ЖИЗНИ....
А Вы знаете, что школьная форма, которая была вве-

дена Сталиным в 1949 году, шилась из самого дорогого
материала?

Это был кашемир, на ощупь напоминающий шелк, но
делался он по специальной технологии из лучшей овечьей
мягчайшей пряжи.

Цвет платьев для девочек был только коричневым, это
настраивало учениц на деловой лад и не утомляло глаза.

Кроме того, это исключало всякие сравнения - кто «луч-
ше одет».

Продавалась такая форма по цене гораздо ниже себе-
стоимости.

На зависть зарубежным модницам.
Передникам (фартукам) школьниц полагалось быть чер-

ными - повседневными или белыми, нарядными, с оборками.
Но кружевные передники не допускались, руководство

страны объясняло это тем, что негоже советским девоч-
кам быть похожими на горничных в царской России или на
официанток.

Комментарии
Татьяна Теплова
Классная форма была.... воротнички, манжеты...ме-

няли каждый день...у меня было 2 платья.....прямое и со
складками....

Галина Шустер
И были большие белые банты в косичках!

ПИСЬМО
Ю.И. МУХИНА
О COVID-19,

АДРЕСОВАННОЕ
А.Г. ЛУКАШЕНКО

Принудительная вакцина - убийство.
Добровольная вакцина - самоубийство.

Уважаемый Александр Григо-
рьевич!

Наблюдения за Вашей дея-
тельностью приводят к опасению,
что в отношении аферы с COVID-
19 есть обстоятельства, которые
от Вас либо скрывают, либо Вы
сами в эти обстоятельства не вни-
каете в силу медицинской специ-
фики данного вопроса.

Между тем, данная проблема
хотя формально и медицинская,
но вполне доступна для понима-
ния любым нормальным челове-
ком, а Вы, как глава государства,
просто обязаны её понять.

Первое. По легенде о COVID-
19 считается, что обычная вспыш-
ка острого респираторно-вирусно-
го заболевания (ОРЗ) в 2020-21
годах, как обычно, вызванная сум-
мой сезонных острых респиратор-
но-вирусных инфекций (ОРВИ),
является вспышкой очень страш-
ной болезни под названием
COVID-19, вызванной вирусом
SARS-CoV-2. Так утверждают
аферисты.

Поэтому начнём с уточнения
понятий.

Микроорганизмов, приводя-
щих к заболеванию ОРЗ, очень
много, и в их числе коронавирусы

известны с 60-х годов прошлого
века – на сегодня их уже открыто
более 40, а шесть из них вызыва-
ют у людей ОРЗ. А если и вирус
SARS-CoV-2 существует, то он
просто будет седьмым в этой
обойме коронавирусов, входя-
щих в систему ОРВИ, ежегодно
отвечающих за болезненное со-
стояние от 4 до 20% простужен-
ных людей с ОРЗ. Это не тайна,
скажем, в учебнике 2010 года
«Биология» для 11 класса бело-
русских школ на рисунке 68 сре-
ди других вирусов показан и ко-
ронавирус. Не являются чем-то
уникальным для сезонного грип-
па прошлых годов и симптомы,
которые сегодня определяют у
больных COVID-19, – потеря вку-
са и запаха.

Второе. Для того, чтобы оп-
ределить, какой именно микроор-
ганизм вызвал болезнь, необхо-
димо соблюсти так называемый
«постулат Коха-Генле». Это по-
ложительные ответы, которые
необходимо получить для микро-
организма, чтобы доказать, что он
является возбудителем некото-
рой болезни, а именно:

«Микроорганизм постоянно
встречается в организме боль-
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ных людей (или животных) и от-
сутствует у здоровых;

Микроорганизм должен быть
изолирован от больного челове-
ка (или животного) и его штамм
должен быть выращен в чистой
культуре;

При заражении чистой куль-
турой микроорганизма здоро-
вый человек (или животное) за-
болевает;

Микроорганизм должен быть
повторно изолирован от экспе-
риментально заражённого чело-
века (или животного)».

Таким образом, с началом
эпидемии COVID-19 всем учё-
ным, работающим над этой про-
блемой, надо было (упрощаю)
начать с того, что:

– взять у больного образец
с подозреваемым микроорга-
низмом;

– поскольку в 0,1 миллилитре
соплей больного содержится 20
миллиардов вирусоподобных (не
отличимых от вируса) частиц, то
сначала отделить подозревае-
мый микроорганизм от остальных
похожих объектов;

– затем размножить подозре-
ваемый микроорганизм до состо-
яния чистой культуры.

Все эти операции называются
ВЫДЕЛЕНИЕМ вируса.

В СССР это умели. Вот учеб-
ное пособие для студентов меди-
цинских институтов: Букринская
А.Г. «Вирусология». М.: Медици-
на, 1986. Глава «Выделение ви-
руса из клинического материала»
(страницы 175-180):

«Вирусы могут быть выде-
лены путем заражения лабора-
торных животных или культур
клеток и идентифицированы с
помощью биологических и серо-
логических тестов. Методы вы-
деления вирусов при различных
инфекциях суммированы в табл.
19. Методы выделения вирусов
из смывов носоглотки и фекалий
больных людей с целью диффе-
ренциальной диагностики вирус-
ных инфекций приведены в схе-
мах 4 и 5. Показания к выделению
вируса могут быть следующи-
ми.... 3. Инфекции, вызванные но-
выми типами вирусов».

А из помянутой в цитате таб-
лицы 19 следует, что выделение
коронавирусов (да, именно коро-
навирусов!) проводится на кле-
точных культурах «эпителия сли-
зистой оболочки трахеи челове-
ка (органные культуры)».

Обращаю внимание – на кле-
точных культурах «эпителия
слизистой оболочки трахеи че-
ловека», а не клетках обезьян
или кроликов.

И раз SARS-CoV-2 считает-
ся «новым типом вируса», то со-
гласно приведенного учебника
этот вирус ОБЯЗАН быть ВЫ-
ДЕЛЕН, в том числе и белорус-
ской медициной.

Зачем это необходимо?
Чтобы достичь две цели. Пер-

вая цель – выделенным чистым
микроорганизмом («изолятом»)

заражают подопытных людей или
животных для того, чтобы выяс-
нить, этот ли микроорганизм вы-
зывает симптомы той болезни,
возбудителем которой его подо-
зревают? И если этот микроорга-
низм вызывает эти симптомы, то
тогда выделенная культура этого
микроорганизма считается его
«золотым стандартом», и учёные
получают право утверждать, что
именно этот микроорганизм вызы-
вает именно эту болезнь. До это-
го момента учёные такого права
не имеют, поскольку симптомы
болезни могут вызывать иные
причины, а не подозреваемый
микроорганизм.

То есть, чтобы утверждать, что
некую болезнь COVID-19 вызыва-
ет некий вирус SARS-CoV-2, необ-
ходимо ВЫДЕЛИТЬ вирус SARS-
CoV-2 и проверить его патоген-
ность на подопытных животных
или людях, тем самым получив
«ЗОЛОТОЙ СТАНДАРТ» вируса
SARS-CoV-2.

В помянутом выше учебном
пособии по вирусологии сообща-
ется «В 1977 г. произошло нео-
бычайное событие – «возвра-
тился» вирус H1N1 после 20-
летнего отсутствия. И на
этот раз эпидемия началась в
Китае. Заболевали почти ис-
ключительно лица моложе 20
лет, т. е. родившиеся после
1957 г., когда прекратилась
циркуляция этого вируса среди
населения. Другой особеннос-
тью явилось то, что предше-
ствующий вирус (H3N2) не ис-
чез, а также продолжал цирку-
лировать и были выделены
штаммы- рекомбинанты, со-
державшие гены обоих вирусов.
Вирус, вызвавший пандемию,
получил название А/СССР/77,
так как он впервые был выде-
лен советскими учеными и не-
медленно передан ВОЗ».

Почему учёные обязаны
действовать быстро? Потому,
что вторая цель, с которой не-
медленно выделяют вирус и
получают его «золотой стан-
дарт», – это потребность в со-
здании вакцины для данного
вируса. А вакцину желательно
создать как можно быстрее.

Этот процесс начинают с того,
что в «золотом стандарте» сек-
венируют (расшифровывают) ге-
ном вируса – определяют поря-
док нуклеотидов в геноме вируса
(а геном вируса, по официальной
теории, содержит всю информа-
цию о самом вирусе). В геноме
вируса содержится около 30 ты-
сяч нуклеотидов (молекул, кото-
рые можно образно сравнить с
буквами), а, к примеру, в Консти-
туции Республики Беларусь со-
держится 67 тысяч знаков, то есть
можно образно представить, что
геном вируса содержит столько
же информации о вирусе, как и
половина Конституции Белорус-
сии об основных правилах жизни
в Белоруссии.

Зачем необходимо секвени-

ровать геном «золотого стандар-
та» данного вируса?

Во-первых, чтобы ставить
больным диагноз – чтобы понять
причину их болезни.

Образно говоря, делается это
так: у нас есть тексты конститу-
ций, но мы не знаем, какой стране
они принадлежат. И мы ищем в
этих текстах слова, которые мо-
гут принадлежать только опреде-
лённой стране. Скажем, если мы
в тексте нашли слово «Беларусь»
или «Лукашенко», то это Консти-
туция Белоруссии. Так и в случае
с новым вирусом – в его геноме
ищут такое сочетание нуклеоти-
дов, которого нет в геномах дру-
гих вирусов, – специфическое
только для этого вируса «слово».
И закладывая это «слово» в па-
раметры полимеразной-цепной
реакции (ПЦР), определяют, есть
ли этот вирус в выделениях дан-
ного больного.

Во-вторых, геном вируса от-
вечает за белковый состав его
оболочки, и зная, какой белок
имеется в составе оболочки
(мембраны) вируса, можно из-
готовить вакцину против этого
вируса. По-другому вакцину из-
готовить нельзя.

Таким образом, чтобы опреде-
лять, что данный человек зара-
жён вирусом SARS-CoV-2 и для
того, чтобы создать вакцину про-
тив вируса SARS-CoV-2, необхо-
димо прежде всего ВЫДЕЛИТЬ
этот вирус и создать его «ЗОЛО-
ТОЙ СТАНДАРТ».

А теперь оцените степень
мирового идиотизма – до сих
пор в мире ещё никто не выде-
лил вирус SARS-CoV-2! До сих
пор неизвестно какой микроор-
ганизм вызывает болезнь
COVID-19, и какая жижа в ампу-
лах может являться вакциной
против SARS-CoV-2. До сих пор
не сделано то, что без проблем
делалось 60 лет назад!

Накал идиотизма дошёл до
степени, при которой группа эн-
тузиастов в Германии создала
сайт, на котором собирает день-
ги, а помимо собираемых уже
предлагает готовые 225 тысяч
евро тому, кто сообщит адрес
статьи, в которой описывается
ВЫДЕЛЕНИЕ вируса SARS-
COV-2. Заметьте, даже не тому,
кто реально выделит этот вирус,
а тому, кто только сообщит ад-
рес статьи, описывающей это
выделение, как вот я сейчас со-
общаю Вам адрес этого сайта
https://www.samueleckert.net/
isolat-truth-fund/. И всего за сооб-
щение такого адреса – 225 тысяч
евро! Но никто ещё эти деньги не
получил.

И несмотря на то, что вирус
SARS-COV-2 не выделен, только
к апрелю 2020 года только в Ев-
ропе действовало 78 методик ди-
агноза болезни COVID-19, и на
январь 2021 года в мире разрабо-
тано и разрабатывается 291 вак-
цина против COVID-19!

Естественен вопрос – если

вирус SARS-COV-2 до сих пор не
выделен, то как медики, не зная
состава генома этого вируса, с
помощью теста ПЦР определяют,
что данный пациент заражён ви-
русом SARS-COV-2, и как данные
учёные, не зная белковый состав
вируса, создают вакцину против
этого вируса?

Смотрите: чтобы диагности-
ровать болезнь с помощью ПЦР,
и чтобы разработать вакцину
против SARS-COV-2, нужно
знать состав генома вируса
SARS-COV-2 или часть его ге-
нома. Так вот, учёные «узнают»
состав генома, не выделяя «зо-
лотой стандарт» вируса SARS-
COV-2, как это требуется, а по-
ковыряв пальцем в своём носу
и посмотрев на потолок – они
выдумывают геном SARS-COV-
2 или его части! Отсюда, только
в Европе 78 методик ПЦР-тес-
та, отсюда 291 компания соби-
рается нажиться, разливая по
ампулам разную жижку под ви-
дом вакцины против SARS-
COV-2. Всяк выдумывает свой
геном SARS-COV-2.

Почему такое происходит –
почему не выделяют вирус
SARS-COV-2, как того требуют
медицинские правила и логика?

Думаю, что причин несколь-
ко и помимо чисто уголовной
причины – стремления нажить-
ся на вакцинации, – есть и чисто
медицинская проблема. Дело в
том, что ещё прошлой весной ис-
следователи пробовали взятым
у больного образцом соплей
(безо всякого выделения виру-
са – всем комплексом вирусо-
подобных частиц) заразить клет-
ки человека. И у этих исследо-
вателей ничего не получилось.
Тот микроорганизм, который по-
мянутые исследователи счита-
ли вирусом SARS-COV-2, раз-
множить на клетках человека
НЕВОЗМОЖНО. Этот микроорга-
низм размножили на повреждён-
ных лекарством клетках почки
африканской зелёной мартыш-
ки – на линии клеток Vero.

А ведь из этого эксперимента
следует, что заразить человека
микроорганизмом, который счита-
ется вирусом SARS-COV-2, и ко-
торый, якобы, вызывает болезнь
COVID-19, невозможно даже в
комплексе со всеми остальными
выделениями больного.

Закончу на этом медицинс-
кую часть.

Я понимаю, когда лидеры все-
го мира представляют из себя
стадо взбесившихся перепуган-
ных баранов, нормальному госу-
дарственному деятелю очень
трудно принять решение, ска-
жем, решение приостановить
вакцинацию.

Поэтому я предлагаю вот что.
Группа белорусских врачей 9

марта этого года обратилась в
Министерство здравоохранения
Белоруссии с просьбой сообщить,
почему не выделяется вирус
SARS-COV-2? https://petitions.by/
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petitions/4733. И уже 29 марта по-
лучила ответ за №4-5-1/С-1738 и
за подписью Заместителя Мини-
стра Здравоохранения, Главного
государственного санитарного
врача Республики Беларусь А.А.
Тарасенко. В этом ответе Минзд-
рава Беларуси сообщается ложь
о том, что вирус SARS-COV-2,
якобы, выделен, и в числе трёх
приведенных адресов статей о его
выделении, дана и статья россий-
ских исследователей – А.А. Че-
пурнова и других – с то ли безсо-
вестно лживым, с то ли с пре-
дельно малограмотным заголов-
ком: «Антигенные свойства изо-
лята коронавируса SARS-COV-2,
выделенного от пациента в Ново-
сибирске» https://journal.niidi.ru/
jofin/article/view/1077/813.

Авторами указанной работы
никакой изолят вируса SARS-COV-
2 не выделялся и не создавался.
Они взяли мазок у простуженно-
го человека и нанесли его на уже
повреждённые антибиотиками
клетки Vero, а затем с помощью
ПЦР-теста поставили этим клет-
кам диагноз – «больны SARS-
CoV-2»: «Наличие РНК SARS-
CoV-2 определяли с использова-
нием набора «РеалБест РНК
SARS-CoV-2» (АО Вектор-Бест,
Россия) согласно инструкции
производителя».

То есть они не выделили ви-
рус и не создали его изолят, что-
бы секвенировать его геном, – они
по уже известному от «произво-
дителя» составу генома опреде-
ли наличие в повреждённых ан-
тибиотиком клетках почек зелёных
мартышек РНК, которую данный
производитель считает принад-
лежащей вирусу SARS-CoV-2.

Но Главный государственный
санитарный врач Республики Бе-
ларусь А.А. Тарасенко считает,
что таким образом выделяют ви-
русы. Надо же!

Президенту Белоруссии было
бы полезно, во-первых, предло-
жить Тарасенко немедленно от-
править найденные им адреса
статей тех, кто выделил вирус
SARS-CoV-2, на адрес сайта
https://www.samueleckert.net/
isolat-truth-fund/ и получить там за
это 225 тысяч евро.

А, во-вторых, потребовать не-
медленно выделить вирус SARS-
CoV-2 с получением изолята и
«золотого стандарта» или сооб-
щить, почему вирус SARS-CoV-2
выделить невозможно.

И в конечном итоге у меня воп-
рос к президенту Белоруссии –
планируя в апреле начать вакци-
нацию белорусов, Вы понимаете,
какую жижу будут вкалывать бе-
лорусам медики?

Поскольку опыт показывает,
что помощники А.Г. Лукашенко
письма в его адрес не пропус-
кают, то я данное письмо опуб-
ликую, чтобы оно получило и
возможность дойти до адреса-
та хотя бы со стороны тех, кто
его прочитает.

Ю.И. МУХИН

Многие люди публично и лич-
но спрашивают меня о причинах
моей лояльности к Путину. Я уже
не раз коротко отвечал в коммен-
тариях о том или ином аспекте
этого вопроса, но отвечу уже спе-
циально и более развёрнуто, что-
бы по многу раз не повторяться.

Главный вопрос звучит при-
мерно так: «Как ты, националист
и непримиримый борец с еврей-
ством, можешь поддерживать
Путина?? Ведь очевидно же, что
он работает в связке с евреями!..
Надо сбросить его и посадить на
его место независимого от евре-
ев русского политика!!»

Ну да, конечно же, всякому не
самому наивному человеку оче-
видно, что Путин работает с ев-
реями. Потому что евреи на се-
годня плотно контролируют всю
мировую политику, уж в белом-то
мире на 100%. Работать в госу-
дарственном или межгосудар-
ственном управлении можно
только под ними или никак. Кого
независимого от евреев и, глав-
ное, как вы собрались посадить в
президентское кресло?! Если
банки и капиталы, то есть все
финансы, в распоряжении евре-
ев, крупной промышленностью
владеют они же, спецслужбы
главных стран явно под их конт-
ролем, политические элиты,
включая всякие националисти-
ческие партии Европы, открыто
смотрят им в рот и демонстратив-
но молятся на холокост, соответ-
ственно, правительства и нацио-
нальные армии подчиняются им
же, СМИ и социальные сети в их
руках, культура, образование, ис-
кусство, кинематограф – разуме-
ется, тоже у них. И как вы всё это
победите да ещё удержите побе-
ду, какими средствами, мечтате-
ли?!! Бросьте уже бредить, парни!

Что в этой ситуации может
сделать Путин? Чёрт побери,
больше, чем я от него ожидал! Он
успешно лавирует между еврей-
скими группировками и как-то до-
говаривается и отстаивает и соб-
ственную относительную авто-
номность, и российский экономи-
ческий и геополитический инте-
рес, умудряясь, например, присо-
единить Крым. Он получил доб-
ро у кого-то из ключевых пейса-
тых закулисных игроков и беспре-
цедентными мерами поддержива-
ет русскую рождаемость матка-

питалами и ипотеками. Вы, конеч-
но, позлорадствуете, что не
очень-то у него это получается, что
русские всё равно не хотят рожать.
Ну да, правильно, если мы твёрдо
решили вымереть, то голыми ру-
ками нас, русских, не возьмёшь и
рожать не заставишь. Но кто зна-
ет, насколько сильнее мы бы уже
демографически просели, если бы
не путинские меры с его 460 тыся-
чами рублей уже за первого (!!)
ребёнка, на которые можно купить
отличный каменный дом в каком-
нибудь большом селе?!

Конечно же, меня, как и всех
нормальных людей оскорбляют
постыдные путинские высказыва-
ния о том, что Россия не для рус-
ских и о необходимости борьбы с
пропагандой национализма и ксе-
нофобии. Вы спрашиваете, поче-
му же Путин вместо этого не под-
держит русских и не заявит о рус-
ском приоритете в политике и
культуре. А почему и как он дол-
жен это сделать?? Разве запрос
на национализм популярен сре-
ди русских? Разве осуществляе-
мая под нажимом правящего ми-
рового кагала ползучая чёрная
мигрантская оккупация вызвала
миллионные демонстрации про-
теста в России? Или, быть может,
такие демонстрации вызвало ци-
ничное убийство последнего рус-
ского героя Тесака? Разве русских
в массе возмущают хозяйничаю-
щие в стране северокавказцы,
возмущает нерусский и антирус-
ский характер управления и со-
став управляющих? Разве вызы-

вает в русском общества массо-
вые уличные протесты повсеме-
стное внедрение культа еврейс-
ких 6 миллионов и позорные суды
над ослушавшимися? И главное
- разве у Путина есть хоть какая-
то возможность опереться на рус-
ских, даже если бы он захотел
взять русский национальный
курс? Ведь давно известно, что
опереться можно только на то,
что оказывает на тебя давление,
а не на жидкую расползающуюся
под рукой массу. Не на нас же с
вами ему опираться, жалкую раз-
розненную кучку постоянно
враждующих друг с другом рус-
ских националистов, не имеющих
реальной поддержки нашего же
народа. Поэтому Путин и вынуж-
ден опираться лишь на евреев да
чеченов – у него просто нет дру-
гих твёрдых опор.

Путин ещё умудряется при
всём при этом иногда делать та-

кие утешительные подарки, как
упоминание в Конституции госу-
дарствообразующего русского
народа, пусть и между делом. Это
ведь подарок именно нам, нацио-
налистам, абсолютному боль-
шинству русских этого нафиг не
надо, им бы пенсию побольше или
ещё какой халявы. Если бы Пу-
тин писал в Конституции то, что
реально отражает национальное
самосознание и жизнь в стране,
то в ней пришлось бы написать,
что русские это навоз для произ-
растания других народов, что
русские свыклись с таковым
своим положением и на большее
не претендуют.

Помимо прочего, Путин сумел
сыграть остроумную тактическую
партию и поставить рядом с со-
бой в качестве публичной еврей-
ской крыши хабадников. Ведь
вполне очевидно, что манипули-
ровать черношляпным дураком
Берлом Лазаром гораздо проще,
чем кем-либо иным из евреев. А
прикрыться тесными отношения-
ми с еврейством любому совре-
менному политику в любом слу-
чае просто жизненно необходимо.

Крайне глупо выглядят все
эти «скандальные разоблачения»
путинских дворцов в Геленджике.
Вопрос по значимости 120-й, но
если уж его всё-таки обсуждать,
то придётся спросить: неужели
же русский президент, каким бы
он ни был, недостоин дворца??
Какая-то бессмысленная старая
английская перечница достойна,
а русский президент нет что ли?!

По идее нам бы всем 140
миллионам скинуться по
1000 рублей, чтобы полу-
чилось 140 миллиардов, и
построить своему прези-
денту достойный дворец,
чтобы весь мир видел. А
мы вместо этого какие-то
жалкие завистливые на-
вальновские фильмы об-
суждаем.

Русские на сегодня
представляют собой на-
столько безвольное го-

лое, беззащитное и ничего не по-
нимающее тело в окружении раз-
нообразных свирепых хищников,
что кроме Путина нам и уповать-
то не на кого. Только он ещё и спо-
собен договориться с этими
хищниками, упросить больших
рыкнуть на малых, кого-то подку-
пить деньгами, кого-то лояльнос-
тью, кого-то убедить, что русское
стадо самое послушное и безо-
бидное, и его стоит сохранить, не
резать и не съедать пока. Мы
живы всё ещё лишь милостью
божией и путинской. И если он не
сможет обеспечить преемствен-
ность, как не смог в своё время
Сталин, нас ждут страшные и тя-
жёлые времена, и мы будем вспо-
минать путинизм как счастливое
и благословенное время жизни.

(С.В. - нельзя ставить плюс
рядом с символом сионо-фашиз-
ма. Уж лучше катастрофа, чем
смерть  в удавке)

Роман Юшков

ПОЧЕМУ Я,
РУССКИЙ
НАЦИОНАЛИСТ,
ЗА ПУТИНА
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1. На голый зад знамя Победы,
Во чтоб ещё его ей завернуть?
Стыда и совести у этой тётки нету,
Зато пружинит силиконовая грудь.
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СЛУХИ ТЕЛЕФОННОЙ
БИРЖИ

дежурный по бирже С.В.Терентьев

2.

3. Иудаизм как фактор духовно-нравствен-
ной безопасности в России.

О, как!
4.

Не спеши хоронить то, что дорого,
Похоронишь – и будет беда.
Да не слушай шипящего ворога,
Что, мол, сгинула Русь навсегда.
И пускай наши братья поверили,
Что проигран решающий бой,
Нас с тобою иной мерой мерили,
Потому мы и живы с тобой!
Гнётся Русь, словно тонкое деревце,
Ветви, листья ломает война.
Трудно верить, а всё-таки верится -
Коли будет корнями сильна,
Не согнётся, не сгинет под тучами,
Не падёт перед ворогом ниц-
Распрямит свою крону могучую
От Москвы и до крайних границ…
Ох, ругают меня братья родные,
Будто песни пою средь чумы,
А во мне живёт вера природная

В окончание времени тьмы.
Говорят: наша Родина бедная
Не воскреснет, и выхода нет.
А во мне живёт вера победная
В очистительный русский Рассвет!
Не спеши хоронить то, что дорого,
Сгинет мрак, не оставив следа.
Под пятою проклятого ворога
Не сломается Русь никогда!

Марина Волкова
5.

Мы не выбирали ни страну, где родимся,
ни народ, в котором родимся,
ни время, в котором родимся,
но выбираем одно:
 быть людьми или нелюдями.
Патриарх Сербский Павел

6. 11-занятное число,
В Казани в этот день детей убили,
Похоже номерок сей носит Зло,
В Нью-Йорке небоскребы это же число

носили.

7. Анатомия мракобесия. Цирк на льду!
Как Путин всех в хоккей переиграл и 8

шайб из 9 забросил в Ночной хоккейной лиге.
 Вратарь уклоняется от шайбы, защитни-

ки даже не двигаются в сторону вождя, ката-
ясь параллельно.

Странно, что в перерыве не просверлил
лунку и не поймал щуку.

Или агента НАТО весом 100 кг
h t t p s : / / t w i t t e r. c o m/ A _ V i t _ / s t a t u s /

1392116421971357702..




